



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

13/2019

La Junta General aprueba por unanimidad las cuentas de 2018, que presentan un superávit de 500.000 euros



Institucional

La Junta General del Colegio de Abogados de Málaga ha aprobado por unanimidad las cuentas correspondientes al ejercicio de 2018, que presentan un superávit de 501.318 euros.

En la presentación de los datos han participado el decano de la institución colegial, Francisco Javier Lara; el tesorero, Antonio García-Agua, y el auditor Eduardo Molina. También han estado presentes la vicedecana, Inmaculada Atencia; la secretaria de la Junta de Gobierno, Fátima Gómez-Barroso, y el secretario técnico, Pablo Soriano.

[Leer más](#)

La Abogacía Española se adhiere al Pacto Mundial de Naciones Unidas



Diez principios

La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, y el presidente de la Red Española del Pacto Mundial, Ángel Pes, han formalizado la adhesión de la Abogacía Española a los diez principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas (Global Compact) en materia de derechos humanos, derechos laborales, medioambiente y lucha contra la corrupción.

En el acto ha intervenido el decano de ICAMALAGA y adjunto a la Presidencia del CGAE, Francisco Javier Lara.

[Leer más](#)

La Subdelegación de Defensa entrega en el Colegio los premios del concurso 'Carta a una militar española'



Educación

La Subdelegación de Defensa ha entregado en el salón de actos del Colegio los premios del concurso literario 'Carta a una militar española', con el que este año se ha homenajeado el 30º aniversario de la incorporación de las mujeres a las Fuerzas Armadas. Más de 400 jóvenes de centros educativos de la provincia han participado en la sexta edición de este certamen, cuyo ganador ha sido Rodrigo Rubio Olivares.

El diputado de Formación del Colegio, José Manuel Conejo, ha acompañado en el acto al subdelegado de Defensa, el coronel José A. Leiva; al comandante Naval, Ignacio García de Paredes; y al jefe del Servicio de Inspección Educativa de la Junta de Andalucía en Málaga, José Andrés Alonso.

Torremolinos y Fuengirola organizan una jornada sobre responsabilidad civil en accidentes de tráfico



Las delegaciones de Torremolinos y Fuengirola han organizado una jornada sobre responsabilidad civil derivada de accidentes de tráfico, que ha contado con un centenar de asistentes.

Los ponentes han sido José Luis López, magistrado y presidente de la Audiencia Provincial de Granada; Alberto J. Salas, abogado especialista en responsabilidad civil y vicepresidente ADEVI; y Tóvar Oliver Hernández, diputado de la Junta, especialista en responsabilidad civil y expresidente de ADEVI.



Protección de datos

Fuengirola ha desarrollado una charla sobre el cumplimiento de la normativa de protección de datos en el ejercicio de la abogacía, haciendo referencia al nuevo Reglamento UE 2016/697 General de Protección de Datos.

La ponente, presentada por Arturo García-Verdugo, coordinador de la comisión de Formación, ha sido Camino García, coordinadora de la sección de Derecho Digital e Innovación del Colegio, quien ha realizado un repaso detallado de las novedades que ha supuesto la implantación del nuevo Reglamento de Protección de Datos en la profesión y de las obligaciones al manejar la información de los clientes.

Sexta edición de la Jornada Hipotecaria de la Axarquía



La Delegación de Vélez-Málaga y la Oficina de Intermediación Hipotecaria han organizado la sexta edición de la Jornada Hipotecaria de la Axarquía, que se ha celebrado en el CAC Vélez-Málaga 'Francisco Hernández'.

Carmen Sánchez, profesora de Derecho Civil de la UMA, ha tratado los fiadores solidarios en procedimientos hipotecarios; el abogado Jesús Quero ha abordado el crédito responsable; la notaria María Eugenia Rubio ha explicado la función notarial y transparencia en los préstamos hipotecarios; y la registradora de la Propiedad María Virginia Salto ha detallado los problemas derivados de la inscripción de las hipotecas.

Marbella

Charo Alises, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, ha impartido



una charla sobre las víctimas de los delitos de odio.

Alises ha tratado las particularidades de este tipo de víctima, las clases de victimización, la problemática de la víctima del delito de odio, la consecuencias de este delito para la víctima, los derechos que le asisten y las buenas prácticas en la atención a la víctima.

Exposición colectiva "Málaga en sensaciones"



Cultura

La asociación cultural 'Somos Desarte' expone hasta el próximo 10 de abril en el patio de la sede central del Colegio la exposición colectiva 'Málaga en sensaciones'.

Los artistas Pilar Florén, Ludmila Serra, Gabriel López, Silvana Orcese y Ángeles Martínez rinden homenaje a Málaga utilizando la técnica encáustica con los colores principales de la bandera (verde y morado) en todas sus obras.

Se trata de una técnica milenaria en la que se usa la cera de abeja como aglutinante de los pigmentos que se fusionan con fuego, si bien cada uno le da su toque personal. La diputada de Cultura, Elisa Jurado, ha acompañado a los artistas en la inauguración.

Visita guiada a los Altos Hornos y Ferrería de La Concepción en Marbella



Un grupo de compañeros ha participado en la visita guiada a los Altos Hornos y Ferrería de La Concepción, organizada por la Delegación del Colegio en Marbella y la Delegación de Cultura, Enseñanza y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de esta ciudad.

El patrimonio histórico de Marbella está salpicado de una extensa tipología de evidencias de un rico pasado minero. Destaca la Ferrería de La Concepción, cuyos muros encierran uno de los momentos más importantes de nuestra Historia reciente. En 1826, de la mano de Manuel Agustín Heredia, entre otros, este edificio albergó los primeros altos hornos de España, convirtiendo a Marbella en la vanguardia de la industrialización española.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.